



Am Dienstag hat Vizekanzler Philipp Rösler die HANNOVER MESSE 2013 besucht. Der Bundesminister für Wirtschaft und Technologie hat den Abbau von Bürokratie und eine Verbesserung der Rahmenbedingungen für deutsche Mittelständler in Russland gefordert. Russland ist das diesjährige Partnerland der weltweit größten Industriemesse. Zudem zeigte er sich angetan von den Innovationen der Veranstaltung. O-Ton Rösler

**Leadin**

Am Dienstag hat Vizekanzler Philipp Rösler die HANNOVER MESSE 2013 besucht. Der Bundesminister für Wirtschaft und Technologie hat den Abbau von Bürokratie und eine Verbesserung der Rahmenbedingungen für deutsche Mittelständler in Russland gefordert. Russland ist das diesjährige Partnerland der weltweit größten Industriemesse. Zudem zeigte er sich angetan von den Innovationen der Veranstaltung.